

Presidente colombiano recibió a su homólogo austriaco.



Bogotá, 4 mar (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, recibió a su par de Austria, Heinz Fischer, quien llegó a Bogotá en visita oficial para afianzar los nexos políticos, económicos, culturales y científicos entre ambos países.

Previo a su arribo a la Casa de Nariño, inauguró Fischer un foro de negocios con empresarios de las dos naciones, encuentro concebido para incrementar el intercambio comercial bilateral.

Tras la ceremonia de honores militares en la Plaza de Armas, Santos y el primer mandatario austriaco iniciaron un diálogo privado en el Salón Protocolario del Palacio Presidencial.

Posteriormente, ambos jefes de Estado encabezarán una reunión junto a las delegaciones que los acompañan y ofrecerán declaraciones a la prensa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86215-presidente-colombiano-recibio-a-su-homologo-austriaco>



Radio Habana Cuba